

*A GENÈVE***VICE-PRÉSIDENTE DU CICR**

Le Comité international de la Croix-Rouge a nommé Vice-Présidents, dès le 1^{er} juillet et pour les années 1971 et 1972, MM. Jean Pictet et Harald Huber.

CONSEIL DE PRÉSIDENTE

Outre le Président et les deux Vice-Présidents susmentionnés, qui font d'office partie du Conseil de Présidence, le Comité international a élu, dès le 1^{er} juillet et pour les années 1971 et 1972, MM. Max Petit-pierre et Victor Umbricht.

Nouveau membre du Comité international

Le Comité international de la Croix-Rouge a accueilli, dans sa séance plénière du 6 mai 1971, M. Pierre Micheli, qu'il avait nommé membre dans une séance plénière précédente.

Né à Genève en 1905, M. Micheli a fait ses études aux universités d'Oxford, Berlin et Genève, et il obtint la licence en droit. Entré au service du Département politique fédéral en 1933, il a représenté la Suisse en divers pays, en tant que consul, puis conseiller de légation. En 1952, il est nommé chef de la Division des Organisations internationales du Département politique à Berne, avec le titre de ministre plénipotentiaire. Après avoir participé à de nombreuses conférences internationales, soit en qualité de membre, soit comme chef de la délégation de son pays, il